



Procès-verbal
BUREAU EXECUTIF n° 2 saison 2022-2023
Jeudi 4 mai 2023
BULLY

Membres BE présents : Sylvain BAUDRY, John BLANCHARD, Philippe HAMARD, Richard HERELLE, Jean-Michel LEFEBVRE, Patrick LEVEE, Adrien POIGNIE, Catherine SAMSON, David TLUSTEK, Robert WINKLER

Absente excusée : Perrine BRUYERE

1) Point sur la saison 2022-2023

• **Calendrier :**

- 17 février 2023 : rencontre avec la ligue (point abordé : dénonciation de la convention ligue/CD)
- 25 février (matin) : conseil de ligue à HOULGATE : élection de Guy LETROT en tant que président de la ligue (10 voix pour/7 voix contre) + adoption de la réforme du juge-arbitrage normand
- 25 février (après-midi) : rencontre LNTT et comités : réversion = + 2 euros sur les licences traditionnelles
- 24/25/26 mars : salon « sport pour tous » = week-end de promotion du tennis de table
- 28 avril : représentation du CD76TT au stage « ensemble, c'est tellement plus sport » (du 27 avril au 1^{er} mai au CRJS) : stage entre joueurs valides et joueurs handi avec le soutien financier du comité
- 13 mai : conseil de ligue en présentiel : vote concernant un changement de missions concernant John BLANCHARD, technicien de ligue en raison d'une réorganisation du siège de ligue. . Si vote favorable, la ligue devra recruter un nouveau technicien de ligue (réflexion à avoir quant à la mutualisation avec le CD76TT, si oui, quelle répartition ? Fiche de poste à prévoir)

- Aide à Thibaut PORET saison 2023-2024 : aide qui va être renouvelée pour la dernière fois (contrat pro. en perspective)

Validation à l'unanimité pour une aide de 800 euros

- Salon « sport pour tous » : remerciements aux clubs rouennais pour le prêt de matériel ainsi qu'à la fédération pour le prêt de 3 casques VR ; constat d'une forte affluence

Quelques pistes pour le prochain salon pour tous :

- Solliciter les clubs pour inciter des joueurs à venir faire de la relance et/ou démonstrations, est à renouveler

- Mieux planifier/structurer si possible
- Investir dans du matériel de pub
- Reconduire le ping VR
- Développer le partenariat avec le CROS

2) **Bilans des districts**

District dieppois

- Championnat départemental par équipes
 - D3 : phase 1 : 2 poules, 12 équipes ; phase 2 : 2 poules, 13 équipes.
 - D4 : phase 1 : 2 poules de 7 équipes ; phase 2 : 2 poules = 15 équipes
- Championnat *jeunes* : 1 tour à 34 équipes, 4 tours à 36 équipes et 24 équipes sélectionnées pour la finale de district.
- PPP : 16 jeunes : 2 de l'école Claude MONET de Neufchâtel- en-Bray et : 14 des écoles du Petit Caux (Berneval, Braquemont et Tourville la Chapelle)
- Challenge 500/circuit jeunes : annulé en décembre (problème de chauffage dans la salle de Penly, prochain tour le 13 mai à Penly).
- Challenge 500/599 adultes : 24 joueurs et joueuses représentant 7 clubs : Auffay, Berneval, DUC, Fontaine le Dun, La Crique, ACLC Quevilly et Valiquerville
- Challenge du district dieppois : 28 équipes
- Challenge de Thévray : 20 équipes
- Stages départementaux : à Berneval (18 jeunes, 4 clubs : Envermeu, Arques, DUC et Berneval), à Envermeu (16 jeunes, 5 clubs : Envermeu, Arques, DUC, Neufchâtel et Berneval), à Envermeu (19 jeunes, 4 clubs : Envermeu, Arques, DUC et Berneval)
 - **Bilan** : 2 équipes en plus pour le championnat par équipes, championnat jeunes : une meilleure organisation et surtout investissement de tous les clubs (Envermeu, Arques, Auffay, CEPSNA, Berneval, Fontaine le Dun, Neufchâtel et Criel), Stages : peu de clubs représentés ce qui peut s'expliquer par le fait que certains d'entre eux ont un entraîneur et donc leur propre stage.

District rouennais

- Championnat *jeunes* : compétition qui reste toujours attractive, de nombreuses équipes inscrites (5 équipes qui ne sont pas venues), un problème de communication avec un club (pas de réponse aux mails malgré les rappels).
- Circuit *jeunes* :
 - plus de 100 inscrits
 - 2^{ème} tour : enfants qui se sont présentés à la compétition mais qui n'ont pas pu jouer car non-inscrits par leur club respectif

- Départementale 3 : 5 poules de 8 soit 40 équipes par phase
- D 4 (mardi et vendredi) : 8 équipes en plus sur la 2^{ème} phase. A noter : le club de Toufreville va réintégrer le championnat dès la saison prochaine (D4 du mardi)
- Challenge moins de 600 Adulte : communication difficile au niveau des correspondants de club sur cette compétition.

District havrais

- Championnat jeunes : 44 équipes. A noter un meilleur fonctionnement comme, par exemple, des lieux (deux) qui sont les mêmes à chaque tour ce qui est confortable pour tout le monde. Augmentation du nombre de clubs participants
- Détection jeunes/challenge 500 : aspect négatif : trop de monde pour la salle mise à disposition ; aspect positif : toujours plus d'inscrits
Objectif de simplifier le championnat *jeunes* en constituant plus de poules mais un tableau, ce qui est plus lisible pour les joueurs
- Tournoi du district havrais : 47 participants + 4 invités, objectif que les licenciés viennent accompagnés avec au moins avec un invité
- Coupe du district (relance) : peu d'inscriptions pour cette reprise, idée de la placer dorénavant en fin de saison afin de ne pas gêner le déroulement du championnat par équipes
- Stages départementaux : fréquentation satisfaisante
- Challenge *vétérans* : 21 inscrits (bonne reprise)

3) Pôle technique et développement

- Stages départementaux : excellente saison avec un nombre accru d'inscrits (exemple : Montivilliers : 197 inscrits sur les 4 périodes de vacances scolaires, une hausse des inscrits pour Isneauville, une bonne reprise pour le district dieppois. Seul bémol sur le secteur d'Yvetot : peu de clubs participants. Point positif : davantage de poussins
- Stage sur sélection (2013 et après) à Petit-Couronne avec hébergement : 49 participants (dont 9 filles) sur les 4 périodes, inscription : 30 €/jour
- Structuration/détection via le circuit *jeunes* : son intérêt est de repérer puis de sélectionner pour le top régional en janvier (4 jeunes sélectionnés à cette occasion) puis sélection pour le stage national en juillet (1 jeune sélectionné)
- Les formations :
 - ✓ Initiateur de club : deux sessions (une en septembre et une en janvier), 11 stagiaires seinomarins pour cette saison
 - ✓ Une féminine, Jade LOMBARD en formation DE en septembre prochain
 - ✓ Formation des cadres :
 → Finalité : acquérir plus de compétences et faciliter l'obtention de subventions (ANS par exemple)

→ Formations Sport Adapté et Sport santé (Houlegate fin mai) (Jérôme FRANJUS)

→ formations à venir : ping VR (à envisager), 1 formation sur la professionnalisation (gestion d'un salarié), 1 formation sur l'aménagement du territoire

- Les jeux *olymp'ping* (2014/2015/2016 et après) le samedi 3 juin à Cormeilles le Royal

→ . Objectifs : proposer une seconde épreuve de détection plus ludique et identifier de nouveaux joueurs.

4) Pôle financier

→ Projection sur l'atterrissage du budget au 30/06/2023 :

LES RECETTES

- Le précédent BE (cf PV BE du 21 novembre 2022), informait que tous les postes de recettes étaient en amélioration par rapport au 30/06/2022, les prévisions seront donc atteintes ou dépassées.
- Les engagements des championnats par équipes et championnat jeunes et les inscriptions aux stages, au criterium sont supérieurs au prévisionnel présenté à l'AG de Septembre.
- Le nombre de licenciés est encourageant et permet d'envisager d'atteindre les 4200 et le prévisionnel et l'augmentation du montant de la réversion accordée par la Ligue permettra de dépasser les objectifs financiers.
- Le montant des subventions sera sensiblement identique aux précédentes saisons.

En résumé, des recettes seront supérieures aux prévisions.

LES DEPENSES (confirmation du rapport fait sur les dépenses début janvier)

- Les frais d'organisation dépasseront les prévisions car souhait d'améliorer les conditions d'accueil des participants aux compétitions surtout au niveau des jeunes mais cela impacte le budget, les autres postes de dépenses sont conformes aux prévisions.
- Concernant la réversion Ligue, il faut s'en tenir donc à l'origine de cette convention qui va permettre de conserver la charge prévisionnelle de la mutualisation des salaires.
La facture reçue pour la première phase est conforme aux termes de la convention en cours.
Si les termes de la convention n'évoluent pas en deuxième phase, notre fonctionnement sera au minimum équilibré du fait de recettes supplémentaires.
- Comme prévu en début de saison, le fonds de réserve permettra de participer au plan d'équipement dans les trois territoires seinomarine.
Le montant global du plan suite aux demandes des 23 clubs avec celle du comité (15000€) est d'environ 77 000€.
L'aide départementale sera au maximum de 40%.
Réponse en juin/commande en juillet

Le budget de la saison est globalement bien tenu et permet donc un investissement matériel important.

5) Pôle Sportif

- Pas de problème de salles jusqu'à la fin de saison
- Finale vétérans le samedi 3 juin : incertitude quant à la salle : normalement prévue à Yvetot mais un problème concernant l'état des tables a été soulevé, ATTH ou salle à Auffay ? à définir rapidement
- Désaccord sur le nombre de poules en D1 : souhait de la CS d'une poule en moins dans cette division

Démission de Richard HERELLE du poste de président de la commission sportive départementale. Proposition de la candidature de Jean DESPY pour lui succéder

6) Pôle Communication

✚ Fonctionnement du nouveau site du CD76TT

- Finalisé à 95 %
- Page d'accueil : une nouvelle bannière avec 7 images représentatives du « ping pour tous »
- 88 pages en tout
- Création d'un module permettant aux clubs d'inscrire eux-mêmes leur événement. Nouvel outil à utiliser

✚ Process : 1 compétition = 1 page

- Objectif : avoir toutes les informations à temps
- Secrétariat CD76TT qui diffuse/valide la compétition (règlement, lien d'inscription,...)
- Anticiper au maximum
- Importance des responsables des épreuves

✚ Leviers pour inciter les joueurs à s'inscrire à une compétition :

- Quelques questions :
- Avoir une approche plus personnalisée ?
- Comment toucher les principaux intéressés ?
- RGPD/mailing envoyé aux joueurs ?
- Créer un espace joueur sur le site web (forum) ?

✚ Manifestation passée

- Démonstration de ping VR
- 16 joueurs le 15 mars 2023 à l'ALCL Grand Quevilly (test avant le salon du « sport pour tous »)
- Une fiche de bonne pratique faite à l'issue de cette démonstration (consultable sur le site)

✚ Le ping VR : un outil pour avoir de nouveaux joueurs

- Finalité : Augmenter le nombre de licenciés dans les clubs
- Soutien de Stéphane PACHIS de *Eleven France*

- Opportunité de créer un championnat ping VR et/ou des rencontres inter-comités
- Créer une commission « ping VR » au sein du comité
- Proposition d'aide au développement du ping VR faite par Laurent ELIE du club d'Yvetot
- Une licence *liberté* pour le ping VR

sponsoring

- revoir les propositions de pack faites lors d'un précédent BE pour valider les tarifs (*rappel tarifs : Pack Or : 1200 € ; pack Silver : 1000 € et pack Bronze : 900 €*)
- trouver des partenaires privés
-

Opération Eté Ping du 21 juin au 21 septembre

- Opération reconduite pour 2023 : « osez le ping cet été »
- Inscription à partir du 1 er juin
- 2 actions dont une « grand public »
- Comités qui vont être aussi concernés (dotations)

Site du CD76TT abouti. Attractif, facile à consulter pour trouver l'information souhaitée.

Un outil indispensable !

7) Commission Féminine

Suite à la réunion de la commission féminine le 15 avril 2023 à Bolbec, bilans et actions envisagées saison 2023-2024 :

- Championnat départemental : 5 équipes en phase 2 (ALCL Grand Quevilly, USC Bois guillaume, Le Trait Yainville pongiste, AMFTT et Bretteville du Grand Caux), retours positifs, championnat reconduit la saison prochaine.
- Coupe départementale féminine avec handicap : le dimanche 4 juin prochain à Bolbec, ouverte à toutes les licenciées du département, classement intégral, un set de 32 points, calcul handicap à partir d'un tableau, 7 euros l'inscription jusqu'au 2 juin, le règlement ainsi que l'affiche seront envoyés dans les clubs mi-mai
-  Les actions envisagées :
 - 1 entraînement une fois par mois dans chaque district avec 1 entraîneur du club recevant + 1 autre entraîneur et 1 minimum de 10 joueuses inscrites
 - Reconduction d'OCTOBRE ROSE en l'associant avec MOVEMBER (sensibilisation aux cancers masculins). Date à fixer fin octobre – début novembre

- **Remarques diverses** : 10 euros l'inscription pour un stage féminin : un peu chère selon certaines joueuses ; envisager un stage féminin sur Yvetot ; demande d'Aurélie DUMONT acceptée par la CSR afin de participer aux finales régionales bien qu'elle n'ait pas pu faire les finales départementales ; demande de Sandrine GILLES d'intégrer le comité (cooptation possible dès le prochain CA)

8) Lutte contre les violences sexistes et sexuelles dans le sport

- 22 mai 2023 au CRJS : Intervention de Mélina JOLO de l'association « colosse aux pieds d'argile » au CRJS. Grâce à son expertise, elle pourra entre autres répondre aux questions que se posent les dirigeants, les encadrants, les bénévoles,...sur l'année écoulée, sur les situations à risque, sur les problèmes éventuellement rencontrés, sur des actions simples à mettre en place dans un club dès le reprise en septembre

7) Complément d'information

- ✚ Réforme du juge-arbitrage normand : quelques éléments :
- Juge-arbitrage de la R 3 comme celui déjà mis en pratique pour la R 4 : le club qui reçoit fournit un juge-arbitre
- Passer pour un club de 5 prestations de JA au lieu de 7 comme actuellement (uniquement pour les clubs évoluant en nationale et/ou régionale)
- Baisse des montées de la D1 vers la R 4 : passage de 7 à 6 montées

La secrétaire
C.SAMSON

le président du CD76TT
A.POIGNIE